

BANCOS

A través de Bancolombia llegaron US\$1,2 billones



Bancolombia

A más de US\$1,26 billones llegó el monto de remesas recibido durante el primer trimestre de 2022 a través de Bancolombia, lo que representó 3,3 millones de transacciones. Dicha cifra posiciona al banco como el mayor medio de pago del país en este mercado. "Las cifras son muestra de nuestros esfuerzos por proveer un servicio fácil y oportuno", dijo Cristina Arrastía, vicepresidenta de negocios del banco. (NMA)

LABORAL

Incertidumbre electoral y tasas de fondos de AFP

CIFRAS DE LOS FONDOS DE PENSIONES PRIMER TRIMESTRE DE 2022



Fuente: Asofondos / Gráfico: LRF

Según cifras publicadas por la Asociación Colombiana de Administradoras de Fondos de Pensiones (Asofondos), el primer trimestre dejó una desvalorización de \$7,8 billones en los fondos de pensiones debido a factores como la creciente inflación, las tasas de interés, la incertidumbre electoral y el conflicto Ucrania-Rusia. En los últimos doce meses se registró una rentabilidad de \$24,95 billones. (NMA)

BANCOS

Nueva Junta Directiva de Colombia Fintech



Colombia Fintech

Colombia Fintech, la asociación que agrupa más de 300 empresas del ecosistema de innovación financiera del país, eligió una nueva Junta Directiva para el periodo 2022-2023. En el órgano directivo participarán 14 empresas, entre las que se encuentran Puntored, JuanchoTePresta, Kushki, Soy yo, Bold, Exponencial Confirming, MercadoPago, Nu Colombia, Bankamoda, Finaktiva, Referencia y Movil. (C)

Precio del dólar llegó a máximos de 2022 tras cerrar a \$4.056



Julio Romero
Economista jefe de Corficolombiana

"En las últimas dos semanas la devaluación del peso supera 8% y parece incorporar las presiones provenientes de la incertidumbre electoral de las elecciones presidenciales".

BOLSAS. LA DIVISA ESTADOUNIDENSE REPORTÓ UN AUMENTO DE \$40,11 FRENTE A LA TASA REPRESENTATIVA DEL MERCADO (TRM), QUE PARA LA JORNADA DE AYER SE UBICÓ EN \$4.016,34

MOVIMIENTO DEL DÓLAR INTRADÍA



BOGOTÁ
Tras registrar una tendencia bajista en los últimos meses, tocando mínimos de \$3.723, el precio del dólar cambió su comportamiento esta semana y superó los \$4.000, llegando al precio máximo en el corrido de 2022.

Este miércoles, la divisa cerró a un precio promedio de \$4.056,45, lo que reflejó un aumento de \$40,11 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que para la jornada de ayer se ubicó en \$4.016,34.

El valor de apertura registrado por la plataforma Set-FX fue de \$4.025, mientras que el máximo llegó a \$4.078,90 y el mínimo a \$4.020, con más de US\$1.571 millones negociados a través de 2.933 transacciones.

El comportamiento del billete verde se dio en medio del aumento de la tasa de intervención por parte de la Fed, que tal como se esperaba, aumentó la tasa de interés en 50 puntos básicos para frenar la inflación más alta en décadas. A diferencia de la reunión de marzo, el banco central no entregó una actualización del gráfico de puntos ni un resumen de las proyecciones, lo que significa que gran parte del riesgo de la revisión se deriva en los comentarios del presidente Jerome Powell.

Según Gregorio Gandini, analista económico y de mercados financieros, "mientras el propósito de la subida de tasas dentro de Estados Unidos es que se controle el nivel de precios, otros verán que se hace más caro el crédito para los hogares, entonces las personas se endeudan menos para consumir, un hecho que, en teoría, baja el costo de vida cuando las cuentas o la economía de una persona son en dólares".

Del mismo modo, la escasez de algunas materias primas y productos clave por cuenta del conflicto en Ucrania supone un duro golpe para ciertos sectores de la economía en América Latina.

"La incertidumbre que viven los mercados y que ha sido generada por la prolongación del conflicto, que ha recortado el suministro de algunas materias primas y de combustibles, se suma al frenazo vivido por el comercio global como producto de los confinamientos en China, lo cual ha explotado en las economías emergentes", manifestó Edward Moya, analista senior de mercados en Oanda.

MONEDAS MÁS REVALUADAS EN 2022

Rublo ruso	14,08%
Real brasileño	13,40%
Sol peruano	6,14%
Rand sudafricano	2,67%
Peso mexicano	2,28%
Peso colombiano	0,34%
Peso chileno	-0,42%
Dólar de Hong Kong	-0,66%
Rupia indonesia	-1,68%
Rupia india	-2,73%
Peso filipino	-2,86%
Baht tailandés	-3,19%
Renminbi chino	-3,82%
Ringgit malayo	-4,31%
Corona checa	-5,77%

Fuente: Bloomberg y Grupo Aval / Gráfico: LRF

50

PUNTOS BÁSICOS SUBIERON LAS TASAS DE INTERÉS TRAS LA REUNIÓN DE LA RESERVA FEDERAL ESTE MIÉRCOLES.

Signanos en: www.larepublica.co
Con más información sobre la devaluación del peso colombiano en dos semanas.



Según Gregorio Gandini, analista económico y de mercados financieros, "mientras el propósito de la subida de tasas dentro de Estados Unidos es que se controle el nivel de precios, otros verán que se hace más caro el crédito para los hogares, entonces las personas se endeudan menos para consumir, un hecho que, en teoría, baja el costo de vida cuando las cuentas o la economía de una persona son en dólares".

La volatilidad también está influenciada por la incertidumbre electoral, pues el próximo 29 de mayo será la primera vuelta de las presidenciales.

"Según un estudio que realizamos sobre cómo reacciona-

ron los activos financieros durante el periodo de elecciones en la región, encontramos que en los momentos de mayor tensión el dólar se alcanzó a elevarse más de 10%. Posteriormente, la misma moneda podría descender si el presidente electo modera su discurso", dijo Juan David Ballén, director de análisis y estrategia de Casa de Bolsa.

Estos factores han incidido en el comportamiento del peso colombiano, que en las últimas dos semanas ha registrado una devaluación diaria de 1,3% hasta completar cerca de 8%.

Al cierre de esta edición, el barril de West Texas Intermediate (WTI) llegó a los US\$107,88, mientras que el Brent, crudo de referencia para Colombia, se ubicó sobre los US\$110,42.

NATHALIA MORALES ARÉVALO
nmorales@larepublica.co